
 

軽井沢エフエム放送株式会社 第 122 回 番組審議会 
 
1.開催日時: 2021 年 11 月 1日（金） 午後 14時 00分より 
 
2.開催場所:  FM軽井沢 スタジオ（リモートでの会議） 

  （長野県北佐久郡軽井沢町軽井沢 1178-1186）         
 
3.出席：  
 ［委員］委員総数 7名 
   議長・委員長  吉本千穂   
   委 員  柴崎雅寿 
   委 員  藤巻傑    
   委 員  金澤明美 
   委 員  和貝たかね  
      委 員  森口英一 
      委 員  別府敏直 
   
 ［委員の出欠］ 
   出 席 委 員5名／欠 席 委 員2名 
 ［局側の出席者］    
   制作技術部   岩下雄一郎 
   
4.議題： 番組審議 

   〈番組名〉｢こもろスマイルトーク｣ 
   〈放送日時〉 2021 年 8月 15日（日）15:45～16:00 
   〈試聴〉 同上  
   〈委員の意見〉 

■今回の回の、リンゴ・天体観測についての地域の⽅のお話しは、わかりやすく好感が持てた。 
⼩諸の魅⼒が良く伝わった。 

      
■⼩諸は軽井沢とは雰囲気も違い、観光以外の産業も多いので、その魅⼒を伝えられていた。
近隣市町村の番組を軽井沢から発信する事はとても魅⼒的な事だと思う。 
 
■視覚効果がないため、若⼲わかりにくい部分はあったものの、⾃然の⾳などその場の臨場感
が伝わってきた。⼩諸では最近新店舗など開店しているので、そういうグルメ、ショッピング
情報も店主のお話など交え、伝えてもらえると良い。15 分という時間の⻑さがちょうど良い。 
 



■釣り・りんご・星、それぞれ⾯⽩さが出ていた。情報番組としては⾯⽩いが、もう 1 プッシ
ュ、何かあった⽅が、地域を訪れたいモチベーションになると思う。 
 
■地域観光情報番組を軽井沢から発信する事に意義を感じた。軽井沢から少し⾜を延ばせば⾏
ける観光地を紹介する事で、互いに利益を⽣むことが出来るとはず。番組の中⾝は勉強になる
内容が多く、良い情報番組だった。 


